
Igor Yebra: ?Yo no he venido aquí a cambiar nada, no se cambia algo que está tan bien hecho?

https://www.teledoce.com/programas/desayunos-informales/igor-yebra-yo-no-he-veni
do-aqui-a-cambiar-nada-no-se-cambia-algo-que-esta-tan-bien-hecho/
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